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BESCHLUSSVORLAGE 
 
 
 
 
 
Tagesordnungspunkt: 1 
 
Schulen des Landkreises; 
1. Fortschreibung Schulbedarfsplanung 2020 
2. Antrag der Fraktion B90/Die Grünen vom 19.05.2011 
 
Anlage(n): 
Antrag der B 90/Die Grünen vom 19.05.2011 
 
 
 
 
 
 
 
Sitzung des Ausschusses für Bildung und Kultur am 20.07.2011 
 
 
öffentliche Sitzung 
 
Vorlagebericht: siehe Rückseite 
 
Anmerkungen zu den finanziellen Auswirkungen: 
 
Beschlussvorschlag: 
 
 
Dem Kreistag wird empfohlen, das Schulentwicklungskonzept in der vorgestellten Form 
zu verabschieden.  
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Vorlagebericht: 
 
Mit Schreiben vom 19.05.2011 beantragt die B90/Die Grünen-
Kreistagsfraktion anhand der Fortschreibung der Schulbedarfsplanung 
2020 Schulart und Sachaufwandsträger übergreifend eine Überprüfung 
der vorhandenen Kapazitäten an Schulgebäuden. 
 
Ferner soll der Landkreis Erding unter Einbeziehung der Bürgermeister, des Schulam-
tes, der Schulrektoren aller im Landkreis vorhandenen Schulen und der Elternbeiräte 
einen runden Tisch mit dem Ziel koordinieren, mögliche Kooperationen und vorhandene 
Kapazitäten Schulart-übergreifend zu prüfen bzw. zu nutzen. 
 
Nach Einschätzung der Verwaltung ist Folgendes zu bedenken: 
Bei 26 Gemeinden, ca. 50 Schulen (hier jeweils mit Schulleiter und Elternbeiräte), dem 
Staatlichen Schulamt und Vertretern des Landratsamtes würde es sich um einen sehr 
umfangreichen Personenkreis am „runden Tisch“ handeln. Dies dürfte im Einzelfall die 
Bearbeitung der Sachthemen relativ erschweren. 
Ferner bitten wir zu bedenken, dass die getroffenen Entscheidungen in unzulässiger 
Weise in die Souveränität der Städte und Gemeinden eingreifen würden. 
Zudem stehen rechtliche Gründe der Einrichtung von Gesamtschulen entgegen. 
Nach den gesetzlichen Bestimmungen sind diese in Bayern nicht vorgesehen. 
 
Darüber hinaus wird angemerkt, dass die Erdinger Fachhochschule für angewandtes 
Management (FHAM) bereits Ende 2010 von Herrn Landrat Bayerstorfer beauftragt 
wurde, im Rahmen der Fortschreibung des Gutachtens zur Schulentwicklung auch 
mögliche Kooperationen von Haupt- und Realschulen zu untersuchen. 
 
Derzeit werden die aktuellen Zahlen der Einschreibungen für das neue Schuljahr 
2011/2012 in das Gutachten eingearbeitet. 
Die FHAM wird die Fortschreibung in der Sitzung ausführlich vorstellen und steht für 
Fragen zur Verfügung. 
 
 
 
 
 
 
 


